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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3334 例会（27号）　2024 年 2 月 15 日（木）晴れ

アンケートの狙いなどを説明する鈴木委員長

アンケートに記入する会員

第４回クラブ協議会
　「今後のクラブ運営について」をテーマにしたア
ンケートが行われました。佐々木貢一会長は「昨年
度 70 周年がありました。80 周年、90 周年に向けて
魅力的なクラブであり続けるためにご意見をいただ
きたいと思います」と話しました。戦略計画委員会
の鈴木弘康委員長は「クラブを中長期的に先を見据

えて考えなければなりません。会員が増えないとい
う状況などを考えますと委員会の編成なども考えな
ければならないと思います」などと述べました。集
計結果は第５回クラブ協議会で公表する予定です。
アンケートは次の通りです。

いわき平ロータリークラブ 令和 6 年 2 ⽉ 15 ⽇(⽊) 第 4 回クラブ協議会  
「今後のクラブ運営についてアンケート」 

戦略計画委員会  
1. いわき平ロータリークラブの良い点は?（いくつでもお選びください） 

□歴史と伝統がある □紳⼠的な雰囲気である □会員同⼠の仲が良い 
□会員が多く異業種間交流が出来る □奉仕活動が出来る □会費が妥当である 
□その他（具体的に）                             
                                          
 

2. いわき平ロータリークラブ活動で楽しいのは？（いくつでもお選びください） 
□例会 □夜間例会 □社会奉仕活動 □親睦活動 □国際奉仕活動 
□職業奉仕活動 □⻘少年奉仕活動 □同好会活動 □地区⼤会 □IM 
□その他（具体的に）                             
                                          
 

3. いわき平ロータリークラブの改善したい点は? （いくつでもお選びください） 
□例会出席率 □委員会の活性化 □マンネリ化 □ホームページ □前例主義 
□その他（具体的に）                             
                                          

 
4. 魅⼒ある例会運営のためのアイデアは？（いくつでもお選びください） 

□より良い講演者 □親睦活動をより強化する □プログラムのテーマを充実する 
□職業に関する情報を増やす □奉仕の機会を増やす □他 RC との合同例会を増やす 
□地域社会と交流する機会を増やす □移動例会を増やす □家族が参加する機会を増やす 
□その他（具体的に）                             
                                          

 
5. 現状の委員会編成を時代に合わせて⾒直しをする必要性は？ 

□必要性がある □必要性がない □どちらとも⾔えない □わからない 
□その他（具体的に）                             
                                          

 
6. 新会員の増強についてよいアイデアはありますか？ 

 
                                          
 

7. その他ご意⾒はありますか？ 
 
                                          

ご協⼒ありがとうございました。 



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（久保田将委員）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

２月 15 日 52 名 28 名 ―

　出席ありがとうございます。ここ何
日かは非常に暖かい日が続いていま
す。ただ、気温が下がる予報が出てい
ます。体調管理にご留意ください。花
粉症のひどい方は早めの対応が必要で

す。ＩＭにはいわき平ロータリークラブから 11人が
参加しました。クラブ対抗のジェスチャーゲームな
どがありましたが、見事に優勝しました。商品券が
賞品でしたので、親睦委活動委員会に託し、有効に
使ってもらいたいと思います。
　能登半島の義援金をまとめ、2530 地区から送金し
たいと思います。
　松﨑智弘会員が入院しています。現在はリハビリ
をしているそうで、一日も早い回復をお祈りしたい
と思います。
　３月３日に移動例会を企画いたします。
　４月11日にはいわき東、いわき中央、桜の４クラ
ブで合同例会を開催したいと思います。

　佐々木会長から小野寺順正会員にご子息の結婚祝
いが手渡されました。

◦�ロータリーレート　１ドル＝ 147 円
◦ハイライトよねやまが届きました。

♥佐々木貢一さん（ＩＭのご参加ありがとうござい
ます。本日のクラブ協議会よろしくお願いします）
♥黒須幸雄さん（誕生祝ありがとうございます。82
才で平均寿命を越えました）♥清水和政さん（会長
宜しくお願いします）♥伊藤盛敏さん（理事会欠席
申し訳ありません）♥島田啓太さん（クラブ協議会
よろしくお願いします）♥越智正典さん（クラブ協
議会宜しくお願いします）♥大久保健蔵さん（第４
回クラブ協議会ご苦労様です）♥関口武司さん（ク
ラブ協議会宜しくお願いします）♥郡二三子さん（Ｉ
Ｍ無事終わりホッとしております。皆様ご苦労様で
した）� 以上９名

◆ロータリー財団委員会（代理・大久保健蔵会員）
　関口武司さん、阿部弘行さん、清水和政さん、黒
須幸雄さん、越智正典さん、佐々木貢一さん。�
� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（代理・大久保健蔵会員）
　大久保健蔵さん、関口武司さん、阿部弘行さん、
清水和政さん、黒須幸雄さん、越智正典さん、佐々
木貢一さん。� 以上７件

◆雑誌委員会（鈴木東雄委員長）
　ロータリーの友「見どころ読みどころ）

★本日の例会案内　２月22日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　大和証券いわき支店長　島田啓太会員
　　お食事メニュー＝サーロインステーキ

★次回の例会案内　２月29日（木）12：30 ～
　　公益財団法人いわき市国際交流会
　　お食事メニュー＝豚の辛し揚げ

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・四つのテスト（松村耕三会員）〕

松村耕三会員

ハッピーバースデーソング斉唱

黒須 幸雄さん
（２月19日）

★ 誕生祝


